



Ex ministro Cáceres: "Pinochet no va a pedir perdón"

Sostuvo duro debate con el PS Enrique Correa, quien dijo que "coincido con Pérez Yoma en que debe pedir perdón".

"Pinochet no va a pedir perdón", aseguró categóricamente el ex ministro del gobierno militar Carlos Cáceres, en una fuerte discusión generada por el ex secretario de Estado del gobierno de Aylwin, el PS Enrique Correa, en un debate llamado Luces y sombras del régimen militar, organizado por la Universidad del Desarrollo.

Cáceres explicó sus dichos, señalando que "el perdón es una actitud eminentemente personal y hay que sentir culpabilidad, cosa que no siente Pinochet, porque él ya ha asumido la responsabilidad política de los hechos".

Además defendió la figura del ex comandante en Jefe del Ejército, afirmando que "como un hombre de armas que es, tenía que defender los valores de la Patria, que estaban en juego en septiembre del 73".

El debate se encendió cuando el ex ministro PS, Enrique Correa, al intervenir en el seminario, señaló que "coincido con Pérez



Previo al foro político, en el seminario sobre el gobierno militar, Carlos Ominami (PS), Hernán Büchi y Cristián Larroulet evaluaron el desempeño económico de dicha administración.

Yoma en que Pinochet debe pedir perdón".

En su alocución, Correa fue duro en manifestar que "en la figura y el papel de Pinochet no hay consenso, nos divide y no contribuye a que pensemos juntos en el futuro".

Además, afirmó que, a su juicio, "las cosas se ajustaron mejor cuando desapareció la figura de Pinochet" y explicó sus dichos señalando que "la Concertación logró una mejor relación con las fuerzas militares

y la derecha pudo plantearse como fuerza política futura e incluso de cambio, algo que habría sido imposible con la figura de Pinochet presente".

Acuerdo constitucional

Ambos ex ministros también debatieron sobre si están dadas las condiciones para un futuro acuerdo constitucional. Correa fue claro al establecer que a su juicio "sí existen las condiciones", pero hizo una diferencia entre "una reforma a la Constitución" y "un cambio al sistema electoral".

Añadió que "hay que modificar el actual sistema electoral, pero vincularlo a toda una reforma constitucional puede empantanar las reformas que

todo el país necesita".

Por su parte, Cáceres se declaró abiertamente "contrario" a cambiar el actual sistema electoral, en rechazo a la intervención del socialista, ya que "gracias al binominal, el país ha logrado consenso y estabilidad".

Además, reiteró que "la estabilidad constitucional hace que el país progrese y traer a colación cambios atenta contra ello". ■